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Frage Nummer 45 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordneter 
Toni 
Schuberl 
(BÜNDNIS 
90/DIE GRÜ-
NEN) 

Ich frage die Staatsregierung, aus welchen Gründen wurde für 
die ausgeschriebene Biotopkartierung des Landkreises Passau 
kein Zuschlag erteilt, wie viele Angebote lagen vor und wie wird 
sichergestellt, dass die Biotopkartierung im Landkreis Passau 
im Jahr 2023 beginnen kann? 

Antwort des Staatsministeriums für Umwelt und Verbraucherschutz 

Für das Jahr 2022 wurde im Herbst 2021 eine EU-weite Ausschreibung über 8 
Landkreise (12 Lose – inklusive beider Lose für Passau) durchgeführt. Die Lose 
Passau Nord und Passau Süd konnten jedoch nicht vergeben werden, weil hierfür 
keine Angebote eingingen. Ein Beginn der Biotopkartierung in Passau ist somit nicht 
möglich. 

Die geringe Anzahl an Angeboten könnte u. a. darauf zurückzuführen sein, dass 
viele fachlich geeignete Büros in Bayern und in den angrenzenden Bundesländern 
derzeit gut ausgelastet sind. Auch ist freies fachliches Personal zur Verstärkung der 
Büros aktuell nur in geringer Anzahl verfügbar. Arbeitsintensive Projekte können 
daher häufig nicht in dem vorgegebenen Zeitrahmen bearbeitet werden. 

Die Biotopkartierung des Landkreises Passau soll in diesem Jahr noch einmal aus-
geschrieben werden. 

 


